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PEDOMAN TRANSLITERASI

1. Di dalam Tesis ini banyak dijumpai nama dan istilah teknis (technical term) yang berasal dari bahasa Arab ditulis dengan huruf Latin. Pedoman transliterasi yang digunakan untuk penulisan tersebut adalah sebagai berikut:

	ARAB
	LATIN

	Kons.
	Nama
	Kons.
	Keterangan

	ا
	-
	-
	Tidak dilambangkan (harf madd)

	ب
	B
	B
	Be

	ت
	T
	T
	Te

	ث
	Ts
	Th
	Te dan ha

	ج
	J
	J
	Je

	ح
	Ch
	ḥ
	Ha (dengan titik di bawah)

	خ
	Kh
	Kh
	Ka dan Ha

	د
	D
	D
	De

	ذ
	Dz
	Dh
	De dan Ha

	ر
	R
	R
	Er

	ز
	Z
	Z
	Zet

	س
	S
	S
	Es

	ش
	Sy
	Sh
	Es dan Ha

	ص
	Sh
	ṣ
	S (dengan titik di bawah)

	ض
	Dl
	ḍ
	D (dengan titik di bawah)

	ط
	Th
	ṭ
	T (dengan titik di bawah)

	ظ
	Dh
	ẓ
	Z (dengan titik di bawah)

	ع
	‘
	‘
	Koma terbalik di atas

	غ
	Gh
	Gh
	Ge dan Ha

	ف
	F
	F
	Ef

	ق
	Q
	Q
	Qi

	ك
	K
	K
	Ka

	ل
	L
	L
	El

	م
	M
	M
	Em

	ن
	N
	N
	En

	و
	W
	W
	We

	ء
	A
	’
	Apostrof

	ي
	Y
	Y
	Ye


2. Vokal rangkap atau diftong bahasa Arab yang lambangnya berupa gabungan antara harakat dengan huruf, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan gabungan huruf sebagai berikut:
a. Vokal rangkap (ـــَـــوْ) dilambangkan dengan gabungan huruf aw, misalnya : al-yawm.

b. Vokal rangkap ( ــــَــيْ) dilambangkan dengan gabungan huruf ay, misalnya: al-bayt.
3. Vokal panjang atau maddah bahasa Arab yang lambangnya berupa harakat dan huruf, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf dan tanda macron (coretan horizontal) di atasnya, misalnya ( َاْلَفاِتحَةَْ   = al-fātiḥah)
4. Syaddah atau tasydid yang dilambangkan dengan syaddah atau tasydid, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf yang sama dengan huruf yang bertanda syaddah itu, misalnya ( حَدٌّ= ḥaddun)
5. Kata sandang dalam Bahasa Arab yang dilambangkan dengan huruf alif-lam, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf “al” terpisah dari kata yang mengikuti dan diberi tanda hubung, misalnya (اَلَبيْت =al-bayt)
6. Tā’ marbūṭah mati atau yang dibaca seperti berḥarakat sukūn, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf “h”, sedangkan Tā’ marbūṭah yang hidup dilambangkan dengan huruf “t” misalnya  (رُؤْيَةُ اْلهِلاَلْ = ru’yat al-hilal)
7. Tanda spostrof (‘) sebagai transliterasi huruf hamzah berlaku untuk yang terletak di tengah atau di akhir kata, misalnya  (رُؤْيَةُ = ru’yah)
MOTTO
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ABSTRAK

Tesis dengan judul “Penerapan Bahan Ajar Worksheet dalam Mencapai Ketuntasan Belajar Siswa: Studi Multi Kasus di SDI Ma’arif Plosokerep Kota Blitar dan MI Nurul Huda Ngadirejo Kota Blitar” ini ditulis oleh Uswatun Hasanah dengan dibimbing oleh Dr. As’aril Muhajir, M.Ag, dan Dr. Iffatin Nur, M.Ag.
Kata Kunci: bahan ajar worksheet, ketuntasan belajar 
Sekolah yang menerapkan kurikulum kombinasi antara kurikulum internasional dan kurikulum nasional memenuhi kebutuhan bahan ajar dalam mencapai ketuntasan belajar siswa menggunakan bahan ajar worksheet yang dikembangkan berdasarkan kompetensi profesional guru sesuai dengan kondisi lingkungan siswa di sekolah. Untuk itu, penelitian ini memaparkan: (1)konsep dasar penerapan bahan ajar worksheet dalam mencapai ketuntasan belajar siswa, (2)pengembangan bahan ajar worksheet dalam mencapai ketuntasan belajar siswa, (3)penggunaan bahan ajar worksheet dalam mencapai ketuntasan belajar siswa, (4)evaluasi pengembangan bahan ajar worksheet dalam mencapai ketuntasan belajar siswa, dan (5)implikasi penerapan bahan ajar worksheet dalam mencapai ketuntasan belajar siswa dengan lokasi penelitian di SDI Ma’arif Plosokerep Kota Blitar dan MI Nurul Huda Ngadirejo Kota Blitar.

Penelitian ini menambah wawasan pemikiran, sikap, pengalaman dalam meningkatkan kualitas pembelajaran sebagai upaya ketuntasan belajar siswa  melalui pengembangan bahan ajar. Bahan ajar yang menjadi pokok pembelajaran dapat dikembangkan dalam berbagai bentuk pengemasan. Pengembangan bahan ajar oleh guru pengajar di kelas dengan berbagai sumber belajar memperkaya pengetahuan siswa sesuai tingkat perkembangannya. 
Penelitian ini menggunakan penelitian studi kasus dengan pendekatan fenomenologis. Penelitian ini menghadirkan peneliti sebagai human instrument dengan lokasi penelitian di SDI Ma’arif Plosokerep Kota Blitar dan MI Nurul Huda Ngadirejo Kota Blitar. Sumber data penelitian berupa data primer dan data sekunder secara purposive sampling dan snowball sampling, Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis analisis dan penyimpulan dilakukan dengan mengkaji saling-silangkan hasil-hasil penelitian dari setiap kasus dengan pengecekan keabsahan data menggunakan prinsip keterpercayaan, keteralihan, kebergantungan, dan ketegasan.
Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan diperoleh (1)konsep dasar penerapan bahan ajar sesuai dengan kurikulum yang memberi kewenangan sekolah dalam mengembangkan isi bahan ajar sesuai tuntutan kebutuhan siswa, keadaan sekolah, dan kondisi daerah sehingga dapat mencapai ketuntasan belajar; (2)pengembangan bahan ajar merupakan kewajiban guru yang memanfaatkan berbagai sumber belajar yang tersedia dan pengendali proses belajar sesuai kecepatan guru dalam mengajar sehingga dapat mencapai ketuntasan belajar; (3)penggunaan bahan ajar dilakukan secara tuntas melalui pembahasan materi dan berlanjut pada evaluasi latihan soal pada setiap pertemuan secara secara bertahap, berulang dan berkelanjutan sehingga ketuntasan belajar dapat tercapai; (4)evaluasi bahan ajar disetiap pertemuan dengan memuat ringkasan materi maupun soal-soal latihan yang membantu siswa menghafal dan memahami materi pembelajaran yang terdapat di dalam buku sebagai upaya belajar yang memfokuskan pada siswa untuk menguasai seluruh bahan secara tuntas; dan (5)implikasi bahan ajar berakar pada teori belajar behaviorisme melalui pembiasaan terhadap soal sebagai referensi yang dapat mempersiapkan siswa menuju final tes dengan berpegang pada tercapainya ketuntasan belajar sesuai angka absolut yang telah ditentukan sebelumnya. 
Proses pengembangan bahan ajar worksheet secara utuh di setiap semester yang membentuk workbooks/kumpulan worksheet belum terbahas dalam penelitian ini. Untuk itu, disarankan kepada peneliti selanjutnya memfokuskan penelitian pada hasil karya bahan ajar worksheet yang dihasilkan guru untuk diuji standar kelayakannya. Dengan harapan bahan ajar worksheet dari guru dapat berkembang dengan pengemasan dalam bentuk lain seperti buku teks, modul maupun diktat yang bersifat paten dalam lingkup lokal maupun dapat diperdagangkan secara umum.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Implementation of Worksheet as Teaching Materials for Achieving Mastery Learning of Student: A Multiple case Study in SDI Ma'Arif Plosokerep Blitar City and MI Nurul Huda Ngadirejo Blitar City" was written by Uswatun Hasanah guided by Dr. As'aril Muhajir, M.Ag, and Dr. Iffatin Nur, M.Ag. 


Keywords: worksheet teaching materials, mastery learning
Schools that implement curriculum combination of international curriculum and national curriculum to needs of teaching materials in achieving mastery learning of students to use the worksheet developed teaching materials as based on professional competence of teachers in accordance with the conditions of the students in the school environment. For that, this study describes: (1)the application of the basic concepts of worksheet as teaching materials in achieving mastery learning of students, (2)development of worksheet as teaching materials in achieving mastery learning of students, (3)the use of worksheet as teaching materials in achieving mastery learning of students, (4)evaluate the development of worksheet as teaching materials in achieving mastery learning of students, and (5)the implications of the application worksheet as teaching materials in achieving mastery learning of students with research sites in SDI Ma'Arif Plosokerep Blitar City and MI Nurul Huda Ngadirejo Blitar City.
This study adds insight into the thoughts, attitudes, experiences in improving the quality of learning as a mastery learning of students through the development of teaching materials. Teaching materials are the subject of learning can be developed in various forms of packaging. Development of teaching materials by teachers teaching in the classroom with a wide range of learning resources to enrich students' knowledge according to the level of its development.

This study uses a case study with a phenomenological approach. This study brings researchers as a human instrument with research sites in SDI Ma'Arif Plosokerep Blitar city and MI Nurul Huda Ngadirejo Blitar city. Source of research data in the form of primary data and secondary data by purposive sampling and snowball sampling, data collection technique through observation, interviews, and documentation. Analytical techniques of analysis and inference is done by reviewing mutually-crossed research results of each case by checking the validity of the data using the principles of credibility, transferability, dependability, and confirmability.

Based on the research that has been carried out is obtained (1)application of the basic concepts of teaching materials in accordance with the curriculum that authorizes the school in developing the content of teaching materials as demanded by the needs of students, school conditions, and the condition of the area so as to achieve mastery learning; (2)development of teaching materials is the obligation of teachers who utilize a variety of learning resources available and the learning process according speed controller teachers in teaching so as to achieve mastery learning; (3)the use of teaching materials is done completely through the material and continue discussions on the evaluation exercises at each meeting is gradual, repetitive and sustained so that mastery learning can be achieved; (4)evaluation of teaching materials in each meeting with a summary of the material and practice questions that help students memorize and understand the learning material contained in the book as an attempt to focus on student learning to master all the ingredients thoroughly; and (5)implications of teaching material is rooted in learning theory of behaviorism through habituation to the matter as a reference that can prepare students to the final test by adhering to the achievement of mastery learning according absolute figures predetermined.

The process of development of teaching materials in their entirety worksheet in each semester which forms workbooks/collection of worksheet yet unassessed in this study. To that end, the researchers suggested further research focusing on the work of teaching materials produced worksheets teachers to be tested for feasibility standards. With the hope of teaching materials worksheet of teachers can develop packaging in other forms such as textbooks, module and diktat that are within the scope of the patent can be traded in local and public.

الملخص
أطروحة تحت عنوان "تنفيذ المواد التعليمية ورقة عمل لتحقيق الإتقان تعلم الطلاب : دراسة حالة من متعدد سكوله دسر إسلام معاريف فلوصاكرف المدينة البليتار و المد رسة الإبتدإية النور الهدى عديرجا مدينة البليتار " كتبه أسواة الحسنة تسترشد الدكتور أشعر المهاجر الماجستير الإسلا مية  ، والدكتور إفّة نور الماجستير الإسلا مية.
كلمات البحث: مواد تعليمية ورقة العمل، التعلم للإتقان
المدارس التي تطبق المنهاج مزيج من المناهج الدولي ومنهاج وطني لاحتياجات المواد التعليمية في تحقيق التعلم للإتقان الطلبة لاستخدام ورقة العمل وضعت المواد التعليمية وعلى أساس الكفاءة المهنية للمعلمين وفقا للظروف الطلاب في البيئة المدرسية. لذلك، توضح هذه الدراسة) : ١ (تطبيق المفاهيم الأساسية من ورقة العمل والمواد التعليمية في تحقيق التعلم للإتقان الطلاب، )٢(تطوير ورقة العمل والمواد التعليمية في تحقيق التعلم للإتقان الطلاب، )٣(استخدام ورقة عمل عن مواد التدريس في تحقيق التعلم للإتقان الطلبة، )٤( تقييم تطور من ورقة العمل والمواد التعليمية في تحقيق التعلم للإتقان الطلاب، و (٥(الآثار المترتبة على ورقة العمل تطبيق كمواد تدريس في تحقيق التعلم للإتقان الطلاب مع البحث مواقع في سكوله دسر إسلام معاريف فلوصاكرف المدينة البليتار و المد رسة الإبتدإية النور الهدى عديرجا مدينة البليتار.
وتضيف هذه الدراسة نظرة ثاقبة الأفكار والمواقف والخبرات في تحسين نوعية التعلم كما تعلم إتقان الطلاب من خلال تطوير المواد التعليمية. المواد التعليمية هي موضوع التعلم يمكن تطويرها في أشكال مختلفة من التعبئة والتغليف. تطوير المواد التعليمية من قبل المعلمين التدريس في الفصول الدراسية مع مجموعة واسعة من الموارد التعليمية لإثراء معارف الطلاب وفقا لمستوى تطورها.
تستخدم هذه الدراسة دراسة حالة مع مقاربة الظواهر. هذه الدراسة يجلب الباحثين كأداة البشري مع مراكز البحوث في سكوله دسر إسلام معاريف فلوصاكرف المدينة البليتار و المد رسة الإبتدإية النور الهدى عديرجا مدينة البليتار . مصدر البيانات البحثية في شكل البيانات الأولية و البيانات الثانوية عن طريق اخذ عينات هادفة و أخذ العينات كرة الثلج ، وتقنية جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات و الوثائق. يتم التقنيات التحليلية التحليل و الاستنتاج من خلال مراجعة نتائج البحوث عبرت متبادل من كل حالة عن طريق التحقق من صحة البيانات باستخدام مبادئ المصداقية و نقلها والاعتمادية ، والحزم.
واستنادا إلى البحوث التي أجريت تم الحصول عليها (١)تطبيق المفاهيم الأساسية للمواد التدريس وفقا للمنهج الذي يجيز المدرسة في تطوير محتوى المواد التعليمية كما طالب احتياجات الطلاب، وظروف المدرسة، و حالة المنطقة وذلك لتحقيق التعلم للإتقان) .٢(تطوير المواد التعليمية هو التزام المعلمين الذين يستخدمون مجموعة متنوعة من الموارد التعليمية المتاحة والمعلمين تحكم سرعة عملية التعلم وفقا في التدريس وذلك لتحقيق التعلم للإتقان) .٣(يتم استخدام المواد التعليمية بشكل كامل من خلال المواد ومواصلة المناقشات بشأن عمليات التقييم في كل اجتماع بشكل تدريجي، والتكرار المتواصل حتى يمكن تحقيق التعلم للإتقان) .٤(تقييم المواد التعليمية في كل اجتماع مع ملخص للمادة والممارسة الأسئلة التي تساعد الطلاب على حفظ وفهم المواد التعليمية الواردة في الكتاب محاولة للتركيز على تعلم الطلبة لإتقان جميع المكونات جيدا .و )٥(متجذر الآثار المترتبة على المواد التعليمية في نظرية التعلم السلوكية من خلال التعود على هذا الأمر باعتباره المرجعية التي يمكن إعداد الطلاب للاختبار النهائي من خلال الالتزام بتحقيق التعلم للإتقان وفقا الأرقام المطلقة محددة سلفا.
عملية تطوير المواد التعليمية في ورقة العمل بأكملها في كل فصل دراسي والذي يشكل المصنفات / جمع من ورقة العمل بعد غير المقسمة في هذه الدراسة. تحقيقا لهذه الغاية، اقترح الباحثون إجراء المزيد من البحوث التي تركز على العمل من المواد التعليمية المنتجة أوراق عمل المعلمين لفحصها لمعايير الجدوى. مع الأمل في ورقة عمل المواد التعليمية من المعلمين يمكن تطوير التعبئة والتغليف في أشكال أخرى مثل الكتب المدرسية، وحدة والاستبداد التي تقع ضمن نطاق براءات الاختراع يمكن تداولها في الأسواق المحلية والجمهور.
� Q.S. Al-’Alaq  ayat 1-5
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